

Freitag, 26. April 2019

Bankdrücker starten Titelrennen

Gotha. Der Gothaer Bierfassheberverein ist am morgigen Samstag Gastgeber in der ersten Runde der Thüringer Landesmannschaftsmeisterschaft im Bankdrücken. In der Halle der Gothaer Kraftsportler im Brahmweg gehen ab 12 Uhr insgesamt sieben Thüringer Mannschaften an die Hantel. Der Gothaer Bierfassheberverein schickt zwei Bankdrücker-Mannschaften ins Rennen. Ebenso mit zwei Teams vertreten ist der SV 1956 Großkochberg. Weiterhin schicken der HSV Weimar und der Iron Athletik Sportclub Erfurt Teams an den Start.

Die finale Meisterschaftsrunde steht dann erst am 26. Oktober 2019 in der Sporthalle Hammerecke der SG Motor Arnstadt auf dem Programm. (red)